

Alfredo Fratti cuestiona al Banco Central por su falta de acción en el escándalo de Conexión Ganadera

Principal



Publicada el: 23/01/25	Visitas: 97
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 69	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alfredo-fratti-cuestiona-al-banco-central-por-su-falta-de-accion-en-el-escandalo-de-conexion-ganadera_15522.php

ALFREDO FRATTI CUESTIONA AL BANCO CENTRAL POR SU FALTA DE ACCIÓN EN EL ESCÁNDALO DE CONEXIÓN GANADERA

Principal

Alfredo Fratti cuestiona al Banco Central por su falta de acción en el escándalo de Conexión Ganadera

Alfredo Fratti critica la inacción del Banco Central ante el escándalo de Conexión Ganadera.

Críticas del Ministro de Ganadería a la Omisión del Banco Central en Caso Conexión Ganadera

El ministro de Ganadería designado, Alfredo Fratti, ha expresado su descontento hacia el Banco Central del Uruguay (BCU) por su aparente falta de intervención en el caso de Conexión Ganadera, una empresa del sector agropecuario que enfrenta serias dificultades financieras.

En una reciente entrevista, Fratti abordó la delicada situación de la compañía, que presenta un déficit de 250 millones de dólares entre sus activos y pasivos.

Según el ministro, la entidad financiera debió haber tomado un rol más proactivo en la resolución de esta crisis.

Reperfilamiento y Plazos Propuestos

Fratti informó que Conexión Ganadera ha sugerido un reperfilamiento de su negocio y ha solicitado un plazo de 60 días para evaluar posibles soluciones a su complicada situación económica.

Cargas al Banco Central

Consultado sobre el papel del BCU, Fratti no escatimó en críticas: "Un desastre, creo que el Banco Central estuvo omiso en esto y capaz tampoco los legisladores, no sé si no estuvimos omisos, porque con esto de que te dicen que no te metas capaz que terminó incidiendo", expresó.

El ministro subrayó que los fondos depositados en los bancos son de carácter privado, pero están regulados por el Banco Central, lo que debería implicar una mayor responsabilidad de la entidad en el apoyo a la producción nacional.

Apoyo a la Producción Nacional

"En un país como el nuestro, necesitan que canalices el ahorro nacional hacia las actividades productivas que tiene el país, como las actividades del Estado", afirmó Fratti, enfatizando la importancia de redirigir los fondos hacia el desarrollo del sector productivo.

El futuro del ahorro nacional, según el ministro, debe enfocarse en respaldar la producción en lugar de ser desviado hacia otros sectores.

"El Banco Central puede intervenir y hay unas declaraciones del presidente actual que sí podía haber intervenido, solo que no hubo la voluntad política", añadió.

Fratti concluyó señalando que es fundamental establecer garantías en el manejo de los fondos para asegurar que estos se destinen a la producción nacional y evitar que situaciones como la de Conexión Ganadera se repitan.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ALFREDO FRATTI CUESTIONA AL BANCO CENTRAL POR SU FALTA DE ACCIÓN EN EL ESCÁNDALO DE CONEXIÓN GANADERA

Alfredo fratti cuestiona al banco central por su falta de accion en el escandalo de conexion ganadera

Tags

central, actividades, ministro, reperfilamiento, alfredo, critica, ganadera, descontento, entidad, nacional, designado, expresado

Noticias relacionadas

- 5.0 *** *El Banco Central aclara las acusaciones de Alfredo Fratti en relación a su rol en el caso Conexión Ganadera*
- 4.9 *** *Fratti criticó duramente a Conexión Ganadera, calificando su situación como "un verdadero desastre" y apuntando al Banco Central por su falta de acción*
- 4.2 *** *Concurso voluntario: La República Ganadera abre sus puertas a nuevos desafíos*
- 4.5 *** *Alfredo Fratti expresa su descontento por la venta de un inmueble del Inac: "Se trata de una falta de seriedad"*
- 4.5 *** *Alfredo Fratti busca expandir su presencia en mercados asiáticos y planea la apertura de restaurantes en las principales capitales del mundo*
- 5.0 *** *Alfredo Fratti destaca el potencial de la producción uruguaya en los mercados asiáticos*
- 4.4 *** *Alfredo Fratti plantea interrogantes sobre el fallecimiento de Delgado y la eventual llegada de Ripoll, mientras Martín Lema*

responde con firmeza

3.6 * *El Ministerio de Ganadería apunta a integrar un equipo diverso y regional, asegura Alfredo Fratti*

3.8 * *Aumentar la producción de terneros y gestionar efectivamente la garrapata, serán claves en la agenda del próximo ministro de Ganadería*

4.6 * *Alfredo Fratti cuestiona la conveniencia de que el gobierno saliente suscriba decretos durante el proceso de transición*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo